



Trabajadores del Poder Judicial arremeten contra Lenia Batres por acusar de “acarreo” en foro de Guanajuato

Hicieron una invitación para que la magistrada visite los juzgados y tribunales para que compruebe su error

Por Octavio Vargas



Los trabajadores del **Poder Judicial** reviraron contra la ministra **Lenia Batres** después de que afirmara que se trató de un **“acarreo” la participación de manifestantes** en un foro para informar sobre la reforma del oficialismo, descalificando que haya juzgadores que estén en contra de esta iniciativa.

El pasado viernes 26 de julio, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) **participó en un foro celebrado en el Congreso de Guanajuato**. Durante su participación un grupo de personas con cartulinas con diferentes consignas se levantaron de sus lugares y **comenzaron a gritar “¡Fuera! ¡Fuera!”**.

Aunque les pidieron calma, los manifestantes lograron interrumpir **por algunos minutos la participación de Lenia Batres**. Después del evento, la ministra acusó de que los trabajadores del Poder Judicial fueron enviados por jueces y magistrados de Guanajuato que no están a favor de la iniciativa.